



Sei kein Waschlappen! Mach's mit!

01-12-2022 - Aidshilfe Westmünsterland verteilt mit Give-Aways gefüllte Waschlappen zum Welt-Aids-Tag am Driland Kolleg

In diesem Jahr nahm die Aidshilfe den Vorschlag des baden-württembergischen Ministerpräsidenten Winfried Kretschmann auf, während der Energiekrise weniger zu duschen und stattdessen Waschhandschuhe zu benutzen. Aus diesem Grund verteilte die Aidshilfe mit Give-Aways gefüllte Waschhandschuhe. Dabei nutzte sie auch die Doppeldeutigkeit des Begriffs "Waschlappen", um auf ihr Anliegen, sich vor sexuell übertragbaren Krankheiten und ungewollter Schwangerschaft zu schützen, aufmerksam zu machen. Unter dem Motto "Sei kein Waschlappen! (Feigling) Mach's mit!" forderte sie dazu auf, Kondome zu benutzen. Dementsprechend enthielt der Waschlappen auch ein Kondom. Ein weiteres Give-Away war ein Stück hochwertige Seife, um den Waschlappen in seiner ursprünglichen Funktion verwenden zu können. Neben den Studierenden des Driland Kollegs kamen auch die Besucher der Stadt Gronau, der Stadtbibliothek Ahaus, des Café Grenzenlos und der Fortbildung "Schule der Vielfalt" in Münster sowie der Mitarbeiter:innen des Rathauses Ahaus in den Genuss dieser kreativen Aktion, die für viel Erheiterung als auch für Anerkennung sorgte.